

22.04.2022

Danke an alle ehrenamtlich Tätigen

Die aktuelle weltpolitische Lage zeigt einmal mehr, wie engagiert und hilfsbereit die Freiburgerinnen und Freiburger sind: Quasi über Nacht haben sich Gruppen gebildet, die Hilfsangebote für geflüchtete Menschen aus der Ukraine stellen, in vielen Wohnungen wird Platz geschaffen, um Ukrainerinnen und Ukrainer aufzunehmen, Kleiderbörsen werden organisiert und vieles mehr.

Wie groß das ehrenamtliche Engagement in Freiburg ist, wurde sowohl bei der Festveranstaltung „Bürgerschaftliches Engagement“ der Stadt Freiburg als auch bei der Wehrversammlung der Freiwilligen Feuerwehr sichtbar: Sei es im Sport, bei der Rettung, in der Kultur, in der Jugend- und Nachbarschaftshilfe, im Stadtteil oder vielen anderen Bereichen – die Landschaft des Ehrenamts ist in Freiburg so vielfältig und bunt, wie die Stadt selbst.

„Es ist unglaublich toll, wie viele Menschen sich in ihrer Freizeit auf unterschiedlichste Weise für das Gemeinwohl einbringen“, so der stellvertretende Fraktionsvorsteher Kai Vesper, „davon profitiert die gesamte Stadt.“

Aus diesem Grund möchten die Freien Wähler allen ehrenamtlich Tätigen ein großes Dankeschön sagen. Sie alle tragen zu einem sozialen Miteinander und manche von ihnen sogar zu unserer Sicherheit bei. Das ist nicht selbstverständlich. Umso wichtiger ist, dass sie wissen: Wir schätzen ihre Arbeit wert.

Ihre Freien Wähler



Dr. Johannes Gröger
Fraktionsvorsitzender

Gerlinde Schrempf
Stadträtin

Kai Vesper
stellv. Fraktionsvorsitzender

Pressekontakt:

Stadtratsfraktion Freie Wähler Freiburg
Fraktionsgeschäftsführerin: Barbara Meyer
Rathausplatz 2-4, 79098 Freiburg

Telefon: 0761-201.1850
E-Mail: fraktion@freie-waehler-fraktion-freiburg.de
www.freie-waehler-freiburg.de